

Salzburger Nachrichten

FREITAG, 2. JULI 2021 // TEL. 0662/8373-0

AUS STADT UND LAND



Matura 2021

Holztechnikum Kuchl (HTL, FS, Internat) 5BH

1. Reihe (v. l. n. r.): Andrea Auer, Elisabeth Brein, Tanja Kappel-Höllermann, John Sumetzberger, Elias Gumplmayr, Matthäus Schaffer, Bernhard Leobacher, Florian Seiwald, Maximilian Gruber, Tobias Zwischenbrugger, Simon Wimmer **2. Reihe:** Harald Erlbacher (KV), Moritz Lichters, Lisa Marie Schunerits, Annika Sinzinger, Lian Schelkle, Thomas Heßler, Felix Pritz, Paul Schwaiger, Andreas Lingitz, Leonhard Gollhofer-Berger **3. Reihe:** Melvin Maier, Peter Szauer, Gregor Seidl, Johannes Grünwald, Elias Moser, Florian Mayr, Felix Heisinger, Bernhard Winkler, Thomas Schachl, Stefan Wallinger, Benjamin Hochreiter. Nicht im Bild: Moritz Arnezeder.

BILD: SN/HOLZTECHNIKUM KUCHL

Ein Sonderlob für Covid-Maturanten

Sie haben die Schule ewig nicht mehr von innen gesehen und es dennoch geschafft. 40.000 junge Menschen freuen sich über die erfolgreiche Reifeprüfung.

In ganz Österreich sind es knapp 40.000 Schülerinnen und Schüler, die sich nach abgelegter Reifeprüfung jetzt Maturanten nennen dürfen. Davon sind rund 3000 im Bundesland Salzburg zur Schule gegangen. Sie alle haben die herzliche Gratulation und ein Sonderlob verdient.

Schon im letzten Jahr und heuer wieder gab es vereinzelt Stimmen, die von einer „geschenkten“ Matura sprachen. Allein der Ausfall der mündlichen Prüfungen erleichtere den Abschluss. „Covid-Maturanten“ würden später einmal schief angeschaut und würden es im Studenten- und Berufsleben schwerer haben. So weit der Unsinn, der verzapft wurde. Die Wahrheit ist eine andere.

Schülerinnen und Schüler haben in den vergangenen Monaten unter den schwierigsten Bedingungen Großes geleistet. Sie haben den Stoff, aus dem die Matura-Träume sind, zu einem guten Teil selbst erarbeiten müssen. Und sie haben aus der erzwungenen Selbstständigkeit neue Stärken entwickelt. Wer unter Covid-Bedingungen mehr als ein Schuljahr absolvieren muss und anschließend noch eine umfangreiche Prüfung erfolgreich ablegt, der darf zu Recht stolz sein auf sich, seine Lehrerinnen und Lehrer sowie auf die Schulfreunde. Auf den folgenden Seiten zeigen wir Maturantinnen und Maturanten in den Momenten des Glücks. Ein Heft, das Freude macht. **per**